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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 伊藤 英実 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 澤野 義章 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 桂島 晃 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

10 月のお誕生日 

おめでとうございます！ 

 

18 日 森川 昭正 会員 

２０１６－２０１７年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台 

℡.022-268-2525 

例会日 / 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

例会予定 

10 月 13 日（木）通常例会 

   卓話：吉田レディースクリニック 

理事長・院長 吉田仁秋様 

10 月 20 日（木）通常例会 

   卓話：㈱秋元コンサルタンツ  

代表取締役 秋元俊通様 

ニコニコＢＯＸ（☆9/29） 

☆今回のニコニコは、お酒の差入れを頂戴いたしまし

た！ありがとうございます。 

 

・土屋 孝治 会員 （日本酒） 

・大泉 裕一 会員 （日本酒） 

 

10 月のロータリー 

ロータリーレート 1 ドル ＝ 102円 

「経済と地域社会の発展月間」 

「米山月間」 

本日の予定 

塩竃市立第一中学校 

校長 桂島 晃 様 

「震災後の教育現場の現状について」 

会長報告           伊藤 英実 会長 

・宮城県教育庁スポーツ健康課より、交通遺児等教育手

当の制度変更について資料が届きましたので、本日皆

様に配布させて頂きます。 

 

・張本卓球場オープン式典のお礼状が届いております。 

 

幹事報告           澤野 義章 幹事 

・2016-2017 年度 地区大会のご案内をお送りさせて頂

きました。 

① 11 月 5 日（土） 親睦ゴルフ大会 

② 11 月 19 日（土）会長幹事会 ・ RI 会長代理歓

迎晩餐会 

③ 11 月 20 日（日）特別研修セミナー ・ 本会議 

多くのご登録宜しくお願い致します。 

 

・9 月 25 日に行われました「ロータリー米山奨学会研

修会議事録」を回覧させて頂きます。 

 

・9 月の合同幹事会議事録が届いております。 

 

・2015-2016 年地区大会記念誌・ソウル大会報告書が届

いております。 
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9 月 25 日「ロータリー米山記念奨学会地区研修会」議事録 

出席者：幹事 澤野 義章 

議 事 

 (1)  国際ロータリー元理事 菅野多利雄氏 

本日はみなさまの研修参加に対して、感謝と敬意を表します。みなさんの取組みがロータリーの発展を支えて

いる。その一方で 28 クラブが１人の出席がないことに危惧を感じる。私事だが８月と９月に肺炎を患い、三途

の川の手前で塩釜クラブの友人(故人)にこちらに戻された。米山奨学会の基本は寄付。ロータリーとして１銭で

も１円でも寄付して物心両面での取組みがロータリー活動として大事。当研修会へ出席は各クラブの義務。ロー

タリーとして奨学生を育てていく努めがある。 
 

 (2)  白鳥副委員長 

   各地区への奨学生割当数は寄付金額等に基づいて決定される。当地区は１人当り寄付金では全国 34 地区中 32

番目と低調な状況。第 2520 地区には米山奨学会寄付をしていないクラブが６クラブ（湯本、平泉、気仙沼、大

槌、宮古東、山田）ある。日本で米山寄付していない地区は当地区のみ。米山奨学会寄付は所得税優遇をうけら

れるので手続きされたい。 

  ※１人当り寄付額  全国平均 17,779 円 第 2520 地区平均 8,172 円 宮城野 6,491 円 
 

 (3)  小島委員長 

   米山奨学会は寄付で成り立っている。特別寄付として２千円でもいいのでぜひ各クラブで取組みをお願いした

い。米山奨学生訪問スピーチは奨学生名簿でスピーチ要請したい奨学生を選んで当クラブと調整してほしい。米

山委員会では奨学生（学友）のホームカミング支援制度がある。かつての奨学生がクラブ訪問する場合に経費援

助できる制度。活用されたい。 
 

 (4)  質疑応答 

  ・ 古川東クラブ：以前、当クラブのベトナムからの奨学生はカウンセラーをはじめとしてクラブ全員で面倒を

みており、愛知県へ行くときにみんなが餞別をわたした。ただ、愛知県へ行ってからお礼もなく一切連絡がとれ

なくなってしまった。選考段階で人柄の評価も必要ではないか。 

  ・ 小嶋委員長：ご迷惑おかけしてすみません。委員会として選考に十分留意していきます。 

以上 

 

9月 29日 夜間フリー例会 報告 

 今年度第 11 回例会は、伊藤会長ご提案の新たな取組み「夜間フリー例会」第２回目の開催となりました。 

 冒頭、伊藤会長から今回の夜間フリー例会テーマ「会員増強」と「国際ロータリー規定改正（例会の開催回数）」に

ついてお話しがあり、昼の通常例会より和やかな雰囲気の中で会が始まりました。 

 土屋会員、大泉会員からは、大変貴重なお酒の差入れ（純米吟醸酒「仙台駅政宗愛姫」と「而今」!!）もあり、おい

しいお酒をいただきながら、各テーブルで会員増強等のテーマを中心に活発に話し合い、和やかで楽しい例会となり

ました。 

 最後に伊藤会長から大村クラブとの震災復興共同事業のお話しもあり、例会全体として大変有意義な情報交換を行

うことができたと思います。 

 夜間フリー例会開催は、当クラブの今年度の新たな取組みです。親睦夜間例会とはまた違った形で円滑なコミュニ

ケーションをとることができ（例会後に場所を変えて、さらに時間をかけてコミュケーションを深めたときいていま

す…皆様無事だったでしょうか…）会員の皆様から大変好評でした。 

 次回夜間フリー例会は 11 月 24 日開催です。皆様ぜひ次回の夜間フリー例会楽しみにご参加ください。 

幹事 澤野 義章 

   


